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１０月１０日（木）、湯梨浜町東郷運動公園周回コ

ースにおいて中部地区中学校駅伝競走大会が行われ

ました。夏休み中から頑張ってきた練習の成果を男

女とも十分に発揮できたと思います。

今年新調したユニホームに初めて袖を通し、

最後まで全力で走りきり、見事県総体出場を勝

ち取りました。部結成の時点では部員が足りず、

出場もできないのではないかと心配した女子チ

ームでしたが、ただ出場するだけではなく、県

総体出場まできめてしまったのですから驚きで

す。本当に良く頑張りました。

２年生を中心と

したチームでの県

総体出場は、本当

に素晴らしかった

と思います。試合

中は湯梨浜中学校応援団の声援が大きく響き、出場していたメンバーの走りを後押し

していた気がしました。大会に出場したメンバー、応援に頑張ったメンバー、全員で

勝ち取った県総体出場だったと思います。その中でも、２区において長田君が区間賞

を取る走りをしてくれたことはチームの大きな勢いとなっていたと思います。

男女とも、今回が初レースだった選

手が多いので、２度目となる県総体で ホームページで日々の学校生活の様子

は更なるタイムの短縮を期待していま を紹介しています。

す。 （裏面に続く） https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/

＜記録会＞
１年男子の部
高橋 伸（１年） 福光雅玖（１年）

惜しくも入賞ならず

２、３年男子の部
井上久太朗（３年） 山下琥白（３年）

惜しくも入賞ならず

＜女子の部＞
第７位（県総体出場） ５２分４２秒
１区 河田 知夏（１年）
２区 山本 結菜（２年）
３区 梶尾 望友（２年）
４区 石川 心優（３年）
５区 藤岡 侑沙（３年）

＜男子の部＞
第７位（県総体出場） ６７分１１秒
１区 小谷 悠人（３年）
２区 長田 塁（２年）区間賞
３区 丹波 桜誠（２年）
４区 山脇 将弥（３年）
５区 野田 蒼真（２年）
６区 礒江仙太郎（２年）



男女そろっての県総体出場、本当にうれしかったです。しかし、それ以上にうれし
かったのは、自分たちのチームが走り終わった後、最後まで頑張って走り続けている
他チームに対して、大きな声援を送っている湯梨浜中学校の生徒たちの姿を見つけた
ことです。戦っているときは全力で勝つために力を出し、勝負が終わったら心から相
手に対するリスペクトの気持ちを行動で表す。それができるチームこそが最高のチー
ムだと思います。県総体でも、最高のチームを目指して頑張ってもらいたいと思いま
す。

（意見１）①炎天下のため保護者用テントも必要では？ ②南側スペースがかなり余っていたの

で、熱中症予防に休憩用テントを設けてほしい。 等のご意見がいくつかありました。

（回答）保護者用テントを立てるかどうかは、毎年ＰＴＡの家庭地域部で話し合ってきめていま

す。もし立てることになったときには、各地域ごとにテントを準備していただき立てていただく

ことになるのですが、その決定は地域ごとではなく、家庭地域部全体で行っています。もし、ご

希望がある場合は、年度の早い段階で各地域の家庭地域部員の方にご意見をお伝えください。よ

ろしくお願いします。

（意見２）①観戦エリアと待機エリアの境界がなかったので、線等で表示した方が良いと思いま

した。 ②日傘をしたまま観戦エリアにいる人がいて、見づらかったり、何度か他の人にあたっ

たりしていて危険だったので、注意事項は放送してほしいです。

（回答）①今年度は野球場側の駐車場づくりに意識がいきすぎて、観戦エリアと待機エリアの明

確なラインを引き忘れていたようです。本当に申し訳ありませんでした。 ②運動会開始前に日

傘等の説明の放送を入れさせていただいたのですが、運動会後は熱中症対策をはじめ準備してい

た原稿にそって生徒が放送を行っていました。職員も運動会に集中していて観戦エリアの様子を

把握できていませんでした。来年以降の運動会においても、何かお気づきの点があり、それが放

送等で解決するようなことでしたら、遠慮なく本部席の教職員に言っていただければと思います。

（意見３）①保護者のテントはご遠慮くださいということでしたが、使用していた保護者がいた。

②小学生が数人サッカーボールで遊んでいましたが、小さい子どもも多かったので、少し危ない

と感じました。 ③録画に集中しすぎる傾向にあるのか、割り込みなどもあり、マナーについて

考えさせられるところがあった。 ④運動会にあとからきた人は整理券がなくても入れたと聞き

ました。それはダメではないのか？と思いました。

（回答）保護者アンケートの中で最も多かったのが、保護者の皆様のマナーに関する

苦情でした。毎年、体育厚生部のみなさん、地域ボランティアのみなさんが運動会当

日の駐車場係をやってくださっています。しかし、毎年反省の中に「駐車場に関する

マナーが守れない保護者の方の対応をするのが精神的につらい」というものが何件も

ありました。そこで今年度より、最も対応で困っていた駐車場への出入りについては、

ＰＴＡで警備員を雇って対応していただくことになりました。運動会当日、教職員は

生徒たちの充実した運動会運営のため、各自が役割をもって動いています。①～④の

ようなことに対応する職員は想定していません。今後、ＰＴＡでさらに警備員を雇わ

なければいけないということにならないよう、保護者の皆様にはルール、マナーを守

って行事に参加していただきたいと思います。

様々なご意見をいただき、本当にありがとうございました。すべてのご意見・ご質

問にお応えすることはできませんでしたが、来年度以降の運動会の参考にさせていた

だきたいと思います。今後も、湯梨浜中学校教育にご理解とご協力をお願いします。


